

# Course de voitures pédale à Cotignola

Samedi 7 mai 2016



Samedi 7 mai, une partie des célébrations du Jour de l'Europe, Cotignola sera envahie par de nombreuses voitures à pédales colorées qui seront en compétition pour le XI international Gp Cotignola Europe. Ils participeront à l'événement tumultueux, qui vise à favoriser la création de liens entre les jeunes de différentes nationalités, des équipes provenant de différentes parties de l'Italie et de l'Europe. Cette année Cotignola en concurrence avec quatre équipages: les deux nouvelles voitures ont été construites par des parents bénévoles.

Le point de rencontre est sur la Piazza Vittorio Emanuele II à 15; Ici, les équipages effectueront la présentation de la chorégraphie, puis atteindre la parade du circuit protégé au parc Pertini, accompagné de la bande de Solarolo, pour lancer la course, prévue à 16h45 (durée de la compétition 100 minutes). Le classement, également dicté par des facteurs décoratifs et chorégraphiques qui sont en dehors de la vraie course sera donné pour 50% de la vitesse, calculé sur le nombre de tours effectués en 100 minutes, et les 50% restants de l'apparence, qui est l'idée qui a inspiré la forme de la voiture, la manière dont le corps a été fait, à partir des costumes des quatre pilotes et de l'animation réalisée par l'équipe pendant la course. Une formule qui récompense l'imagination de l'accomplissement et non sur la capacité tellement athlétique. En outre, chaque équipe se verra décerner un titre spécial attribué à la fonction qui le distingue.

L'événement a été classé parmi les initiatives dans le cadre du programme pour l'égalité et la possibilité de la paix, financé en partie par la Région Emilie-Romagne, et se qualifie comme une véritable expérience multiculturelle; Il est organisé par la Ville de Cotignola, y compris l'institut "Don Stefano Casadio" Cotignola, avec la collaboration

de Sc Cotignolese, les coureurs de Cotignola et Scovill association, avec le patronage de l'Union des municipalités de la Basse-Romagne. Pour plus d'informations, communiquez avec le Bureau culturel au numéro 0545 908 873.